

Zweirad engagiert sich für mehr Sicherheit auf zwei Rädern für Kinder, u.a. in verschiedenen Grundschulen in Berlin, um die motorische Leistungsfähigkeit von Kindern zu schulen und ihnen Radfahrkompetenzen zu vermitteln.

Seit dem Krieg in der Ukraine engagieren wir uns in zwei Gemeinschaftsunterkünften und organisieren Fahrrad-Angebote für Kinder und Jugendliche. Im Rahmen von diesen zwei Angeboten suchen wir engagierte Personen als Übersetzer*innen und Trainer*innen.

Jeden Montag ab 23.5.2022, 14.30 – 17 Uhr, Gemeinschaftsunterkunft Fritz-Wildung, Fritz-Wildung-Strasse 9 14199 Berlin

Jeden Freitag, 13.30 – 16.30 Uhr, Evangelische Johannesstift, Schönwalder Allee 6, 13587 Berlin

Dein Zweirad Team

Dear Volunteer,

Zweirad is committed to more safety on two wheels for children, among other things in various elementary schools in Berlin, to train the motor skills of children and to teach them cycling skills.

Since the war in Ukraine, we have been involved in two community shelters and organize cycling activities for children and young people. In the context of these two offers we are looking for committed people as translators or trainers.

Every Monday from 23.5.2022, 2.30 p.m. - 5 p.m., Gemeinschaftsunterkunft Fritz-Wildung, Fritz-Wildung-Strasse 9 14199 Berlin

Every Friday, 1.30 - 4.30 p.m., Evangelische Johannesstift, Schönwalder Allee 6, 13587 Berlin

We look forward to seeing you

Your Zweirad team